

かつやま今昔写真集

No.17 国民体育大会



祝
天皇杯・皇后杯 3位
バドミントン競技



50年ぶりの国体バドミントン競技が勝山市で開催され、当市から山口茜・松川直弘選手が成年女子・男子の部で出場、準優勝と5位入賞を收め、福井県は競技別の天皇杯・皇后杯で3位を獲得しました。前回大会では当市からは広田和光・笠川俊教・稻木秀子・田中千恵子・宇佐美千津子の5選手が出場し、福井県は教員男子・一般女子・高校男子・女子の4部で5位入賞を收めています。

前回、勝山市では山岳とクレー射撃、ソフトボール競技も開催され、ソフトボールには、ゴルフの岡本綾子選手(帰山寿憲記)がお出でいました。

議会日誌

7月27日	秋田県市議会議長会行政観察	18日	建設産業委員会
27日	全員協議会、誘客拠点整備に関する特別委員会、議会運営委員会	18日	勝山市民体育大会相撲競技会(兼)勝山市地区対抗相撲大会
30日	福井県市議会議長会県要望 建設産業委員会	20日	全員協議会、本会議
8月4日	九頭竜ワークショッピング夏まつり	21日	秋の交通安全県民運動市内巡回
9日	中部縦貫・北陸関東広域道路建設促進同盟会定期総会	23日	「福井しあわせ元気」国体 線引競技開始式
10日	福井県市議会議長会定期総会	26日	決算特別委員会
15日	谷はやし込み行列	29日	「福井しあわせ元気」国体 総合開会式
18日	福井県戦没者追悼式	10月1日	決算特別委員会
20日	国道4・16号小松・勝山間整備促進期成同盟会総会		共同募金運動オーブニングセレモニー
26日	「福井しあわせ元気」国体 炬火集火式及び炬火リレー出発式		宮崎県小林市議会経済産業委員会行政観察
29日	勝山市議会9月定期例会 本会議、全員協議会	4日	「福井しあわせ元気」国体 バドミントン競技開始式
9月1日	勝山市表彰式	5日	「福井しあわせ元気」国体 バドミントン競技セレブレーション
4日	本会議(一般質問)、議会運営委員会	8日	主要地方道篠尾勝山線改良促進期成同盟会総会
5日	本会議(一般質問)、議会運営委員会	9日	「福井しあわせ元気」国体 バドミントン競技表彰式
6日	本会議(一般質問)、議会だより編集特別委員会	13日	全国障害者スポーツ大会「福井しあわせ元気大会」開会式 行啓(皇太子殿下)奉送迎
6日	小学校連合体育大会	14日	高円宮妃殿下視察
7日	総務文教厚生委員会、建設産業委員会	15日	全国障害者スポーツ大会「福井しあわせ元気大会」閉会式
9日	一般国道4・16号福井・石川県境道路開通式	16日	秋季消防訓練、議会だより編集特別委員会
10日	予算委員会、議会だより編集特別委員会	17日	福井県市議会議長会 中央要望活動
11日	誘客拠点整備に関する特別委員会	18日	決算特別委員会
12日	「福井しあわせ元気」国体 クレー射撃競技開始式	20日	かつやま子どもの村開校20周年記念イベント
13日	勝山地区区長と市議会議員と語る会	21日	東京勝山会総会
14日	マイラン製薬株式会社 研究開発棟竣工式	22日	議会運営委員会行政観察
15日	福井県北陸新幹線建設促進同盟会総会	23日	議会運営委員会行政観察
17日	「福井しあわせ元気」国体 クレー射撃競技表彰式		

編集後記

季節を楽しむ間もなく、秋も足早に過ぎ去ろうとしています。今議会では、道の駅・学校統合など、多くの議題で活発な意見が交わされました。福井国体も終わりましたが、多くの市民の皆さん、バトミントン競技の山口茜さんをはじめとする、福井県の選手や郷土出身選手の応援には特に力が入っていたようです。

今年は雪害に始まり、豪雨や台風が続き、勝山市内でも多くの被害がありました。議会開催中の平成30年9月6日には、北海道胆振地方中東部を震源とした大きな地震も発生しました。被害にあられた皆様に心よりお見舞い申し上げます。

今年は豪雪にならないように願いながら、市民の皆さんへの思いや希望が市政に反映できるように努力してまいります。

議会だより編集特別委員会：帰山寿憲 久保幸治 田中三津彦 近藤栄紀 北川晶子